

85. Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Söding

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Söding lud seine Mitglieder zur 85. Jahreshauptversammlung am 26. Dezember 1974 ein, welche in Festsaal stattfand.

Hauptbrandinspektor Josef Wittmann begrüßte alle Kameraden, insbesondere Abschnittskommandant August Langmann, die Ehrenmitglieder Ehrenoberbrandinspektor und Bürgermeister Fridolin Rolke, die Ehrenbrandmeister Franz Otter, Matthias Schlögl und den Ehrenoberlöschmeister Franz Supp.

Es folgte eine Gedenkminute nach den verstorbenen Kameraden, Ehrenoberbrandinspektor Franz Spuller und Hauptfeuerwehrmann Matthias Kager, die unterstützenden Mitglieder Elisabeth Klampfl, Karoline Bruß, Ferdinand Hinterleitner und Anton Seth.

Der Schriftführer Franz Holzapfel brachte das Protokoll der 84. Jahreshauptversammlung und den Tätigkeitsbericht des Jahres 1974 zur Verlesung.

Der Tätigkeitsbericht zeigt 12 Übungen, 4 Brände, eine Bergung und sonstige Hilfeleistungen auf. Es fanden eine Jahreshauptversammlung, eine Mitgliederversammlung und 22 Ausschusssitzungen statt.

Ausgerückt zum Floriani-Kirchgang nach Ligist und ein Kirchgang zur Peter- und Paul-Feier in der St. Sebastiani-Kirche.

Acht eigene Veranstaltungen, an 10 Veranstaltungen anderer Wehren teilgenommen sowie an drei Bezirksfeuerwehrtagen. An allen diesen Anlässen sind 752 Kameraden ausgerückt.

Unter dem Vorsitz des Abschnittskommandanten August Langmann wurden Neuwahlen durchgeführt. Auf dessen Vorschlag wurden fünf Kameraden, und zwar Rolke, Pittl, Konrad Otter und Pietsch namhaft gemacht, welche Vorschläge zu unterbreiten hatten.

Auf deren Vorschlag wurden Hauptbrandinspektor Josef Wittmann, Oberbrandinspektor Franz Feiertag und Hauptbrandmeister Franz Sackner einstimmig wieder gewählt. Wieder ernannt wurden die Hauptlöschmeister Alois Blumegger, Josef Lenz, Johann Holzapfel, Johann Konrad und neu ernannt Anton Pietsch. Die beiden Verwalter, Franz Holzapfel und Anton Windisch, wurden ebenso ersucht, als Schriftführer und Kassier, weiterhin ihre Ämter durchzuführen.

Als Kassenprüfer wurden Josef Ulrich und Josef Pietsch bestimmt.

Löschmeister und Bürgermeister Friedolin Rolke wurde durch Generalversammlungsbeschluß zum Ehrenoberbrandinspektor ernannt.

Die Silberne Hochwassermedaille erhielten die Kameraden Wittmann, Lackner, Blumegger, Otter und Holzapfel Johann.

Die Kameraden Wittmann, Pittl und Lenz wurden mit der 25jährigen Verdienstmedaille ausgezeichnet.

Abschnittskommandant August Langmann überbrachte der Wehr die Glückwünsche des Landesfeuerwehrrates Strablegg und beglückwünschte das wiedergewählte Kommando und ersuchte die Kameraden, wie bisher, auch weiterhin für die Allgemeinheit sich einzusetzen und appellierte insbesondere an die jungen Kameraden, an den vorgeschriebenen Übungen teilzunehmen.

Abschließend dankte der Bürgermeister allen Wehrmännern für ihre Opferbereitschaft und Pflichterfüllung im Feuerwehrdienst und ersuchte Sie, auch weiterhin für die Allgemeinheit sich einzusetzen.

Hauptbrandinspektor Wittmann bedankte sich beim Abschnittskommandanten für sein Erscheinen und Durchführung der Neuwahlen und ersuchte alle Kameraden, ihn in seinen Arbeiten zu unterstützen, um die Wehr schlagkräftig zu erhalten.
